

attaqué San Luis. Ils ont été mis en déroute, et le cacique Faustino a été fait prisonnier. Le général Paz a fait des ouvertures pour négocier un accommodement : il offre d'adopter le système fédéral.

JAMAÏQUE.—Les instructions de Sir George Murray au gouverneur paraissent avoir offensé les Jamaïquois. Le *bill* des esclaves a été rejeté, parce que les dispositions n'en ont pas été laissées entièrement à la discrétion de la chambre d'assemblée. Le comte de Belmore annonça dans son discours qu'il avait reçu des instructions par lesquelles il lui était enjoint de ne sanctionner aucune loi qui restreindrait la liberté du culte ; on voulait un *bill* qui restreignît la liberté religieuse ; et l'assemblée à inieux aimé rejeter le *bill* que de le passer sans les restrictions qu'elle aurait voulu y introduire.

Les législatures des îles à esclaves sont déjà en mauvaise odeur dans la métropole, et ce nouvel incident ne tendra pas à les y mettre plus en faveur. Un membre à principes modérés a remarqué dans les débats, que les sectaires ont fait beaucoup de mal à la colonie ; que ce sont des boute-feux. On peut juger par là du corps qui parle de droits et de priviléges, à la Jamaïque, et qui ne veut faire des lois que d'après les idées réfractées de sa petite sphère. Si Sir George Murray n'a pas voulu entendre parler d'un système qui compléterait la dégradation de la population africaine, en lui refusant l'éducation civile et religieuse ; à combien plus forte raison doit-on supposer le nouveau ministre des colonies contraire à des vues semblables, présentement que les plus grands ennemis de l'esclavage sont à la tête des affaires ? Le rédacteur du *Chronicle* de Kingston regrette que le *bill* ait été rejeté pour des raisons aussi frivoles. " Nous aurons présentement, dit-il, à subir les conséquences de la législation britannique, qu'elle soit bonne ou mauvaise. Le rejet du *bill* des esclaves occasionnera dans la chambre des communes des discussions et des réflexions dont l'écho sera répété dans le cercle de toutes les associations contre l'esclavage, par tout le royaume-uni, comme une preuve de l'insécurité des préjugés coloniaux, et d'une opposition déterminée au perfectionnement moral de nos esclaves ; d'où résultera l'indignation populaire contre les colonies."

HAUT-CANADA.—Il y a eu sur le *bill* des mariages des débats où le curieux nous a paru se mêler avec le sérieux. M. Penry avait introduit, le *bill* des mariages, déjà passé, il paraît, dans les deux chambres, les années dernières. Ce *bill* contenait des restrictions peu d'accord avec les idées libérales ; cependant l'introducteur prétendait qu'il devait être préféré à un